



Menschen,
die wir lieben,
sterben nie;
sie bleiben uns
im Herzen erhalten.



Unfassbar für uns alle hat Gott der Herr meinen geliebten Mann,
unseren lieben Sohn, Bruder, Schwiegersohn, Schwager, Enkel,
Neffen, Onkel und Paten, Herrn

Roland Jäger

am 2. April 2004, plötzlich und unerwartet, im Alter von 30 Jahren
zu sich geholt.

Wir begleiten unseren lieben Roland am Mittwoch, den 7. April 2004,
um 14.00 Uhr auf dem Stadtfriedhof in Landeck zur letzten Ruhe.

Wien, Landeck, Stanz, Wolfsberg, Klagenfurt, Tel-Aviv, am 2. April 2004

Wir werden Dich nie vergessen

Deine Frau (motek) **Mazi**
Deine Eltern **Hubert und Elfriede**
Deine Schwester **Claudia mit Herbert**
Deine Schwiegereltern **Zion und Edit mit Meir und Suzi**
Deine Oma **Justine**
Dein Opa **Paul**
Dein Patenkind **Juliana (Nane)**
Dein Onkel **Karl-Heinz mit Doris**
Deine Tante **Renate mit Christoph**

Im Namen aller Verwandten, Freunde und Bekannten.

Den Rosenkranz beten wir am Dienstag um 19.00 Uhr in
der Stadtpfarrkirche Landeck.